

Tiga Anak Buah Egianus Kagoya Tewas Saat TNI Serang Markas Teroris KKB

JAKARTA (IM) - Pasukan TNI berhasil menembus markas teroris Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) di Kampung Aluguru, Kabupaten Nduga, Papua. Tiga anggota KKB dari Kodap III Ndugama tewas tertembak.

Pangdam XVII/Cenderawasih Mayjen TNI Izak Pangemanan mengatakan, 3 anggota KKB teroris anak buah Egianus Kagoya tersebut tewas tatkala prajuritnya melakukan operasi militer.

"Tindakan penyerangan ini adalah sebagai akibat dari penyerangan yang dilakukan KKB kepada masyarakat sipil beberapa waktu lalu di Batas Batu," ujar Izak dalam keterangannya, Senin (4/9).

Izak menambahkan, operasi penyerangan ini dilakukan oleh tim gabungan yang terdiri dari Satgas Tim Taipur, Satgas Yonif MR 411 dan Satgas Elang yang dipimpin oleh Mayor Inf Cosmos.

Operasi ini telah berlangsung selama beberapa minggu di kawasan Matoa, Kampung Aluguru, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan dan berakhir pada tanggal 1 September 2023.

Dan pada tanggal 1 September 2023 pukul 03.16 WIR dini hari, lanjut Izak, tim gabungan melakukan kontak senjata dan mengakibatkan tewasnya 3 anggota TPNPB dengan identitas antara lain Army Tabuni (Danyon Aluguru), Ganti Gwijangge dan satu lainnya belum teridentifikasi.

"Dalam operasi ini pasukan kita berhasil mengamankan sejumlah barang bukti, termasuk senjata, amunisi, peralatan serta dokumen yang mengindikasikan aktivitas TPNPB-OPM, juga tidak ada korban di pihak TNI," tandasnya. ● mei

11 Saksi Diperiksa terkait Lift Anjlok Hingga Menewaskan 5 Pekerja di Bali

BALI (IM) - Petugas gabungan dari Polda Bali dan Polres Gianyar telah melakukan pemeriksaan terhadap 11 orang saksi terkait peristiwa lift resort terjun bebas hingga menyebabkan 5 pekerja tewas di Ubud.

Penyidik terus melakukan penyelidikan terkait kasus lift resort terjun bebas yang menyebabkan 5 orang pekerja tewas di Ayuterra Resort Ubud, Gianyar, Bali pada Jumat (1/9) lalu.

Saat ini petugas kepolisian sudah melakukan pemeriksaan terhadap 11 orang saksi. "11 orang saksi yang

diperiksa oleh ini merupakan saksi pekerja dan juga teknisi," ujar Kapolres Gianyar AKBP Ketut Widada, Senin (4/9).

Ia menambahkan bahwa pihaknya juga telah melakukan visum terhadap 5 orang korban.

Polda Bali dan Polres Gianyar juga bekerja sama dengan saksi ahli dari Universitas Udayana dan Dinas Tenaga Kerja untuk memperdalam jalannya penyelidikan kasus tersebut.

Polisi juga belum menetapkan tersangka atas kasus kecelakaan kerja ini. ● Ius

FOTO: ANTARA



RAPAT KERJA KEMENKUMHAM DAN BNPT DENGAN KOMISI III DPR

Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Yasonna H Laoly (kiri) bersama Wakil Menteri Edward Omar Sharif Hiariej (kanan) mengikuti rapat kerja bersama Komisi III DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (4/9). Rapat tersebut membahas rencana kerja dan kenaikan anggaran Kementerian Hukum dan HAM dan Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) pada tahun 2024.

Mantan Bupati Tanah Bumbu Dieksekusi ke Lapas Sukamiskin

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengeksekusi mantan Bupati Tanah Bumbu, Mardani Maming, ke Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Sukamiskin, Bandung, Jawa Barat.

Maming dieksekusi setelah putusan pengadilan terkait perkara korupsi Izin Usaha Pertambangan dan Operasi Produksi (IUP OP) di Tanah Bumbu, berkekuatan hukum tetap alias inkrah.

"Jaksa eksekutor KPK, telah selesai melaksanakan eksekusi pidana badan dengan terpidana Mardani H. Maming dengan cara memasukkan yang bersangkutan ke Lapas Sukamiskin, Bandung,"

kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkat kepada wartawan, Senin (4/9).

Sekadar informasi, Mahkamah Agung (MA) memutuskan untuk menguatkan putusan Pengadilan Tinggi Banjarmasin terkait pidana penjara Mardani Maming. Maming tetap dihukum 12 tahun penjara dan denda Rp500 juta. Maming terbukti bersalah dalam perkara korupsi Izin Usaha Pertambangan dan Operasi Produksi (IUP OP) di Tanah Bumbu.

MA juga menghukum Maming untuk membayar uang pengganti sebesar Rp110, 6 miliar subsidi empat tahun penjara. ● han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



PEMBERANGKATAN SATGAS PAMTAS RI-MALAYSIA

Prajurit TNI dari Batalyon Artileri Pertahanan Udara (Yonarhanud) 12/Satria Bhuna Perkasas mengikuti upacara pemberangkatan satgas Pamantas RI-Malaysia wilayah Kalimantan Utara dan Kalimantan Timur di Pelabuhan Boom Baru, Palembang, Sumatera Selatan, Senin (4/9). Sebanyak 350 personel prajurit Batalyon Artileri Pertahanan Udara (Yonarhanud) 12/Satria Bhuna Perkasas Kodam II/Sriwijaya diberangkatkan menuju Provinsi Kalimantan Utara dan Kalimantan Timur dengan menggunakan KRI Teluk Parigi 539 untuk menjalankan tugas Satgas Pamantas RI-Malaysia selama 12 bulan.

KTT KE-43 ASEAN DI JAKARTA

Panglima TNI Kerahkan Pasukan Kopassus untuk Hadapi Ancaman Sabotase dan Teror

Panglima TNI Laksamana Yudo Margono mengerahkan sebanyak 12.543 prajurit TNI dari tiga matra untuk pengamanan WVIP KTT ke-43 ASEAN. Sementara Polri menerjunkan 6.800 personel.

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono mengerahkan pasukan Komando Operasi Khusus (Koopssus) untuk amankan perhelatan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 ASEAN di Jakarta.

Koopssus merupakan pasukan elite TNI yang terdiri

dari Komando Pasukan Khusus (Kopassus) TNI AD, Detasemen Jala Mangkara (Denjaka) TNI AL, dan Satbravo atau Komando Pasukan Gerak Cepat (Kopasgat) TNI AU.

"Pasukan ini memiliki kemampuan kontra sabotase dan teror dengan keahlian mencari, mengidentifikasi serta meng-

hancurkan sasaran teror," kata Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) TNI Laksamana Muda Julius Widjojono dalam keterangan tertulis Puspen TNI, Senin (4/9).

Ancaman sabotase dan teror menjadi salah satu perhatian Yudo Margono dalam menyusun organisasi satuan pengamanan WVIP KTT ke-43 ASEAN. Pasukan Koopssus bergabung dalam Satuan Tugas Pasukan Khusus (Satgas Passus) KTT ke-43 ASEAN.

Dalam rangka menguji dan mempertajam keahliannya, Satgas Passus telah melaksanakan latihan aksi

husus pengamanan WVIP KTT ke-43 ASEAN di lapangan sepak bola Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta, pada 3 September 2023.

Satgas Passus mensimulasikan aksi serangan terhadap kelompok teror yang berusaha mengganggu atau mengancam keselamatan tamu negara dan kegiatan.

Komandan Koopssus TNI yang juga menjabat sebagai Dansatgas Passus Pam KTT Ke-43 ASEAN, Mayor Jenderal Joko Purwo Pu-tranto mengatakan, latihan ini merupakan salah satu bentuk tanggung jawab TNI dalam memberikan jaminan perlindungan dan keamanan kepada seluruh presiden dan tamu negara yang hadir di KTT ke-43 ASEAN di Jakarta, pada 5 hingga 7 September 2023.

"Latihan ini untuk mengasah keahlian dan naluri tem-

pur para prajurit agar siap melaksanakan tugasnya. Ini adalah bentuk tanggung jawab TNI untuk memastikan keamanan dan kenyamanan seluruh tamu negara peserta," kata Joko Purwo.

Dalam latihan itu, alat utama sistem persenjataan (alutsista) yang dikerahkan antara lain dua kendaraan taktis (ran-tis) P6 ATAV, satu kendaraan khusus (ransus) JUNKLE, satu ransus INKAS, dan satu ambulans.

Untuk diketahui, Panglima TNI Laksamana Yudo Margono mengerahkan 12.543 prajurit, serta alutsista dari tiga matra untuk pengamanan WVIP KTT ke-43 ASEAN. Sementara itu, Polri menerjunkan 6.800 personel yang bertugas mendukung pengamanan dari prajurit TNI pada perhelatan KTT ke-43 ASEAN. ● han

AHY Nyatakan Demokrat Sudah "Move On" dan Siap Lirik Koalisi Lain

JAKARTA (IM) - Ketua Umum (Ketum) Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menyatakan, Partai Demokrat sudah berdamai dan siap melihat peluang untuk bergabung dengan koalisi partai politik (parpol) lain.

Sebelumnya, Demokrat mengaku kecewa dan ke luar dari Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP) setelah Nasdem dan bakal calon presiden (capres) KPP Anies Baswedan, membangun kesepakatan dengan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) untuk memilih Muhaimin Iskandar sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres).

"Hari ini, kami keluarga Partai Demokrat dengan berbesar hati, dengan kerendahan hati menyatakan move on dan siap menyongsong peluang-peluang baik di depan," ujar AHY pada

konferensi pers di kantor DPP Partai Demokrat, Jalan Proklamasi, Menteng, Jakarta, Senin (4/9).

AHY mengatakan, kebesaran hati Demokrat dibutuhkan karena masih banyak persoalan bangsa yang harus dipikirkan. AHY juga meminta para kadernya untuk tidak terjebak dengan narasi yang memecah belah. Jangan terjebak pada narasi dan bakal calon presiden dan isu yang bisa memecah belah sesama anak bangsa," katanya.

Ia mengungkapkan, dalam politik semua kemungkinan bisa terjadi. Termasuk, jika suatu saat kembali bekerja sama dengan pihak-pihak yang saat ini dinilai mengkhianati Demokrat.

"Dalam perjalanan ke depan kita mungkin akan bertemu kembali dan menjalin kerja sama untuk agenda besar kebangsaan," ujar

AHY.

Terakhir, AHY mengucapkan selamat kepada Anies dan Muhaimin Iskandar yang telah resmi dideklarasikan sebagai bakal capres-bacawapres di Hotel Majapahit, Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (1/9).

"Saya ucapkan selamat kepada Bapak Anies Rasyid Baswedan dan Bapak Muhaimin Iskandar yang baru saja mendeklarasikan sebagai pasangan calon presiden dan calon wakil presiden 2024 ke depan. Semoga sukses," kata AHY.

Sebagaimana diketahui, Demokrat resmi mencabut dukungan untuk Anies Baswedan dan keluar dari Koalisi Perubahan untuk Persatuan (KPP). Keputusan itu diambil setelah Demokrat menyebut Partai Nasdem dan Anies mengkhianati koalisi. ● han

FOTO: ANTARA



KAMPANYE LINGKUNGAN THE RISING TIDE 2023

Pangdam Iskandar Muda Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya (kiri) melepas tim pembawa pesan kampanye lingkungan The Rising Tide 2023 di Blang-padang, Banda Aceh, Aceh, Senin (4/9). Tim The Rising Tide 2023 yang melibatkan tiga unsur matra TNI akan menempuh perjalanan dengan menggunakan sepeda dari kilometer nol Indonesia, Aceh hingga Jakarta selama 35 hari untuk membawa pesan stop wariskan sampah dan mendorong aksi kerja sama berbagai pihak untuk menciptakan ekosistem pengelolaan sampah yang berkelanjutan.

Ngamuk saat Sidang, Lukas Enembe Dilarikan ke RSPAD Gatot Soebroto

JAKARTA (IM) - Gubernur nonaktif Papua, Lukas Enembe kembali ngamuk di ruang sidang Pengadilan Tipikor, Jakarta Pusat.

Terdakwa kasus suap dan gratifikasi terkait sejumlah proyek di lingkungan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Papua, membanting microphone.

Emosi Lukas Enembe meledak ketika Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengonfirmasi soal penukaran uang rupiah ke dollar Singapura. Lukas disebut pernah menukarkan uang lewat pihak swasta, Dommy Yamamoto.

"Apakah yang terjadi Pak Lukas menyerahkan ke Dommy, Dommy kemudian menyerahkan dolarnya ke Pak Lukas? Seperti itu?," tanya seorang Jaksa KPK ke Lukas di ruang sidang Pengadilan Tipikor, Jakarta Pusat, Senin (4/9).

Pertanyaan tersebut tak langsung dijawab Lukas. Kuasa hukum Lukas Enembe, Petrus Bala Patyona justru meminta waktu istirahat untuk kliennya. Sebab, menurut Petrus, Lukas sudah tidak kuat untuk menjalani sidang pemeriksaan sebagai terdakwa.

"Bisa break sebentar pak? Sepertinya Pak Lukas sudah tidak kuat lagi pak," ucap Petrus ke majelis hakim.

Tak lama kemudian, Lukas Enembe tampak membanting microphone sambil bergeming. Ia terpantau kesal dengan pertanyaan jaksa. Hakim kemudian mengingatkan tim jaksa untuk tidak terlalu memaksa Lukas untuk menjawab pertanyaan. Sebab, Lukas sebagai terdakwa punya hak ingkar.

"Oke, saya ingatkan lagi bahwa dia punya hak ingkar, dia punya hak ingkar," kata

Ketua Majelis Hakim Rianto Adam Pontoh.

"Sebentar, diskor sebentar, kasih ini apa, tenangkan dulu," kata Hakim.

Melihat kejadian tersebut, Hakim kemudian memutuskan untuk menskors sementara sidang.

"Tenang saja dulu, tenang. Kita skors sidang," kata Hakim Rianto.

Setelah diperiksa tim dokter KPK diketahui tekanan darah Lukas Enembe cukup tinggi yakni 180/100. Oleh karenanya, tim dokter KPK merekomendasikan agar Lukas dibawa ke RSPAD Gatot Soebroto.

Lukas Enembe kemudian dilarikan ke Rumah Sakit Pusat Angkatan Darat (RSPAD) Gatot Soebroto, Jakarta Pusat.

Kemudian Majelis Hakim lantas memutuskan untuk menunda sidang pemeriksaan Lukas Enembe sebagai terdakwa hingga Rabu, 6 September 2023.

Sekadar informasi, Lukas didakwa telah menerima suap dan gratifikasi sebesar Rp46,8 miliar. Dengan rincian, ia menerima suap sebesar Rp45.843.485.350 (Rp45,8 miliar) dan gratifikasi sebesar Rp1 miliar. Suap dan gratifikasi itu berkaitan dengan proyek pengadaan barang dan jasa di Papua.

Adapun, uang suap itu berasal dari Direktur sekaligus Pemilik PT Melonesia Mulia, PT Linge-linge, Piton Enumbi sejumlah Rp10.413.929.500 (Rp10,4 miliar). Kemudian, sebesar Rp35.429.555.850 (Rp35,4 miliar) berasal dari Direktur PT Tabi Anugerah Pharmindo, Direktur PT Tabi Bangun Papua sekaligus pemilik manfaat CV Walibhu, Rijatono Lakka. ● han

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT. HILON INDONESIA

Atas Usulan dari pemegang saham maka direksi PT. HILON INDONESIA ("Perseroan") berkedudukan di Kabupaten Tangerang, dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri RUPS Luar Biasa ("RUPS-LB") yang akan diselenggarakan pada:

Hari, tanggal : Rabu, 20 September 2023
Waktu : 10.00 WIB – selesai
Tempat : Kawasan Industri Pasar Kemis, Jl. Putera Utama No. 9, Suka Ashi, Pasar Kemis, Tangerang

disebut juga sebagai "Rapat".

Dengan agenda Rapat sebagai berikut:

Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS-LB")

1. Persetujuan penjualan Saham-saham atas nama Perseroan di dalam PT. PUTRAKARY INTERNATIONAL sebanyak 6.499.000 Saham
2. Persetujuan Penjualan Saham-saham atas nama Perseroan di dalam PT. URECEL INDONESIA sebanyak 13.550 Saham.
3. Persetujuan Penjualan Saham-saham atas nama Perseroan di dalam PT. SAMUDERA INDUSTRI sebanyak 11.989 Saham
4. Persetujuan Penjualan Saham-saham atas nama Perseroan di dalam PT. INOCYCLE TECHNOLOGY GROUP TBK sebanyak 823.499.675 Saham
5. Lain-Lain

Tangerang, 5 September 2023
PT. HILON INDONESIA
DIREKSI